



RATIFICA MORENA A SHEINBAUM COMO CANDIDATA VIRTUAL A LA PRESIDENCIA

Por José Vilchis Guerrero

El Consejo Nacional de Morena aprobó por unanimidad de votos la candidatura virtual Claudia Sheinbaum Pardo a la Presidencia de la República y al tomar protesta en el marco de su cuarta Sesión Ordinaria, manifestó que la democracia y la libertad son las principales reivindicaciones del proyecto que ella representa: el humanismo mexicano.

“La libertad la construimos nosotros. La democracia no es un arma de la derecha, es un arma nuestra, del pueblo de México”.

En ese sentido, señaló que el proyecto que ella representa es la única opción que vela por el bienestar del pueblo de México. “Tengo claro que el poder es honestidad y humildad; que nuestro proyecto es el humanismo mexicano; que somos la única opción que representa el bienestar del pueblo de México, el progreso sustentable y con justicia”.

En el evento, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, destacó que Claudia Sheinbaum representa la lucha de todas las generaciones de mexicanas que se han enfrentado a la violencia, la discriminación y la desigualdad las cuales, dijo, reinaban en el país. “Una mujer que viene de la izquierda, del progresismo y de la lucha democrática. Por eso el pueblo la eligió en las encuestas”.

Subrayó que la fuerza de la Cuarta Transformación y la fuerza de las mujeres confluyen en



Fotos: EFE

los tiempos que vive el país. “Es parte también de una regeneración profunda de la vida pública del país que es irreversible. Nuestro legado va a ser demostrar que vale la pena entregarse a una causa justa por amor a los demás y por un objetivo común, mucho más grande que cualquier proyecto personal”.

Por su parte, el presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, afirmó que “esta sesión será nuestro mayor legado como consejeros nacionales. Que nada nos detenga para ejercer, por primera vez en nuestra historia, este derecho clave para garantizar la continuidad del humanismo mexicano, que recoge lo mejor de nuestras gestas y aspiraciones históricas: libertad, justicia y compromiso con el pueblo como sus motores esenciales”.

En los mismos términos se manifestaron el dirigente nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya y la presidenta nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón.